

Tomás Escamilla nos envía la crónica del Curso de Semana Santa de la AEAT celebrado en Valencia los días 6, 7 y 8 de abril.

"La pasada Semana Santa tuvimos la suerte, un año más, de contar con la presencia de Rafael Regaño en Valencia para realizar el curso de Aikido programado por la AEAT para esa fecha.

La notable asistencia al mismo, el ambiente de trabajo sincero y afable, y la capacidad de Rafa para desarrollar y profundizar en todo tipo de técnicas, originó que se nos hiciera extremadamente corta su presencia en Valencia.

Idénticas sensaciones de cordialidad y conexión entre todos los aikidocas se produjeron fuera del tatami, por lo que, en definitiva, esperamos poder seguir disfrutando de esta cita en años venideros para poder repetir tan agradable y fructífera experiencia. Esperamos contar con vuestra presencia en próximas ocasiones."

Tomás Escamilla ([Dojo Mushin - Valencia](#))

Tan sólo me resta añadir a esta crónica una cosa, y es el agradecimiento a todos los que han hecho posible la realización de este curso una vez más. Comenzando por los 35 asistentes, continuando por Rafa y finalizando por los que me han ayudado en la organización del mismo.

Próximamente estrenaremos la galería de fotos con las del Curso de Semana Santa.

Un Saludo